

学校だより

学校だより12月号
令和7年11月28日
発行者 外日角小学校
TEL 283-0040

一年の振り返りを

校長 板井 雅春

師走を迎え、朝夕の冷え込みが一段と増してまいりました。保護者の皆さんにおかれましては、日頃より本校の教育活動にご理解ご協力をいただきありがとうございます。今年も残すところわずかとなり、子供達が一年の締めくくりに向けて、学習や生活にいっそう落ち着いて取り組む姿が見られます。教室からは、子供達が協力しながら課題に向き合う姿が多く見られ、成長の確かな足跡を感じています。



11月12日には、爽やかな秋晴れのもと、校内マラソン大会が行われました。気温も穏やかで、子供達は自分のペースを守りながら最後まで力強く走り抜きました。保護者の皆様の声援に背中を押され、ゴールした瞬間の笑顔や達成感あふれる表情が印象的でした。20日には、かほく市体育大会で6年生は「スポチャレいしかわ」の3種目に挑戦しました。クラスで力を合わせて好記録を目指すとともに、他校の児童の頑張りを見ることで交流を深め、有意義な経験となったようです。

そして、8日には、本校創立150周年を記念した式典が厳かに行われ、多くの来賓の皆様をお迎えして、これまでの歩みを振り返る貴重な機会となりました。式典の第二部では、中学校吹奏楽部の皆さんによる美しく・楽しい演奏が場に花を添えてくれました。演奏の中には本校の卒業生も多く、懐かしい母校で節目の式典に参加できたことは、中学生にとっても心に残る経験になったのではないかと思います。長い歴史の中で築かれてきた地域とのつながりを改めて感じる温かな時間となりました。前日の150周年記念イベントとして開催されたサイエンスショーでは、空気砲を使った実験などが行われました。勢よく飛び出す空気の輪に子供達は大喜びでした。特に、空気が回転しながら輪の形を保って飛んでいることを知ると、驚きの声があがりました。さらに、司会者のコミカルな動きや進行に、子供達は大いに笑いながら楽しんでいました。目に見えない空気の性質を体験的に学ぶことができ、科学への興味がさらに深まった様子がうかがえました。



最後になりますが、登校時の学校前での駐停車につきまして保護者の皆さまのご協力により、児童が安心・安全に登校できるようになっています。理科室の増築工事に伴い、学童駐車場がしばらく使用できず、朝は体育館横駐車場を使用することになります。設置した看板を目印にご使用ください。保護者の皆さまにはご不便をおかけいたしますが、子供達の安全確保のため、引き続きのご理解とご協力をお願い申し上げます。

12月は2学期のまとめの時期です。そして、12月23日、24日には通知表渡しがあります。子供達一人一人には、頑張ったことやできるようになったことがいろいろあります。通知表をきっかけとして、子供の姿をよく見つめ、どんなに小さなよさも、ほめて認めてやることで、「自信」につなげていきたいものです。ご家庭でも今年一年を振り返り、子供達自身の「自信」につながる「ほめ言葉」をプレゼントしてあげてください。